



RILIS
KUNJUNGAN KERJA SPESIFIK KOMISI VIII DPR RI
MASA PERSIDANGAN IV TAHUN SIDANG 2023–2024
KE PROVINSI JAWA BARAT
10 – 12 MEI 2024

Komisi VIII DPR RI melakukan Kunjunga Kerja Spesifik Masa Persidangan IV Tahun Sidang 2023-2024 ke Asrama Haji Indramayu, Provinsi Jawa Barat pada tanggal 10 – 12 Mei 2024. Kunjungan dipimpin oleh Ibu Itje Siti Dewi Kuraesin, Anggota Komisi VIII DPR RI dari Fraksi Partai Golkar, Daerah Pemilihan Jawa Barat IX (Subang, Majalengka dan Sumedang).

Kunker Spesifik Komisi VIII DPR RI ke Asrama Haji Indramayu, Prov. Jawa Barat dalam rangka melaksanakan tugas fungsi pengawasan pelepasan calon jemaah haji Kab. Subang, Prov. Jawa Barat tahun 1445 H/2024 M. Tim kunker spesifik Komisi VIII DPR RI mendapatkan penjelasan terkait pelayanan yang didapatkan calon jemaah haji seperti pelayanan kesehatan, proses imigrasi, pembagian gelang dan pengecekan fasilitas lainnya seperti kapasitas tempat tidur. Fasilitas lainnya yang diberikan oleh Asrama Haji Indramayu untuk kelengkapan administrasi, ruangan untuk setiap unit kerja dan personil yang ramah dalam memberikan pelayanan kepada para calon jemaah haji Kab. Subang tahun 1445 H/2024 M. Meskipun demikian, Asrama Haji Indramayu tetap membutuhkan penambahan fasilitas gedung seperti Pembangunan Tower untuk lebih banyak menampung para calon jemaah.

Setelah melakukan peninjauan di Asrama Haji Indramayu, tim kunker spesifik Komisi VIII DPR RI mengikuti acara pelepasan calon jemaah haji Kab. Subang tahun 1445 H/2024 M di Embarkasi Bandara Internasional Jawa Barat Kertajati. Keberangkatan seluruh calon jemaah haji kab. Subang tahun 1445 H/2024 M dengan jumlah 440 orang yang terdiri dari 432 calon jemaah haji, 5 petugas dan 3 petugas haji daerah. Turut hadir pada acara pelepasan ini adalah PJ. Gubernur Jawa Barat, Sekjen Kementerian Agama RI, Direktur Pelayanan Dalam Negeri Kementerian Agama RI, Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama Jawa Barat dan PJ. Bupati Subang. Tim kunker Komisi VIII DPR RI berpesan kepada para calon jemaah haji agar menaati seluruh ketentuan dan peraturan selama menjalani rangkaian ibadah haji dan menjaga selalu kesehatan serta dapat selamat kembali sampai tanah air. Untuk Kloter pertama dari Embarkasi Bandara Internasional Jawa Barat Kertajati memakai maskapai Saudi Airline dengan kode penerbangan SV 5577.

Tim kunker spesifi Komisi VIII DPR RI memberikan apresiasi kepada seluruh mitra kerja yang telah hadir dan mendukung peninjauan Asrama Haji Indramayu serta pelepasan calon jemaah haji Kab. Subang tahun 1445 H/2024 M di Embarkasi Bandara Internasional Jawa Barat Kertajati.

Majalengka, 12 Mei 2024

Tim Kunker Spesifik Komisi VIII DPR RI